



Pièces	4 Pièces
Superficie	166 m²
Référence	BMA1857
Prix	2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Le groupe immobilier Berti and Sons vous propose à la vente, en exclusivité, ce superbe appartement traversant de 166,25 m² loi Carrez, situé au coeur de l'un des secteurs les plus recherchés de Cannes. Implanté au premier étage d'une élégante résidence de standing, ce bien de caractère séduit dès l'entrée par ses volumes généreux et ses prestations soignées. L'espace de réception se compose d'un vaste salon-séjour exposé plein sud, bénéficiant d'une luminosité exceptionnelle, d'une atmosphère chaleureuse ainsi qu'un aperçu mer! La partie nuit offre une confortable suite parentale avec salle ...

The Berti and Sons real estate group is pleased to offer for sale, exclusively, this superb 166.25 sq m (Carrez Law) apartment, located in the heart of one of Cannes' most sought-after areas. Situated on the first floor of an elegant, high-end residence, this characterful property captivates from the moment you enter with its generous proportions and refined features. The reception area comprises a vast, south-facing living room, bathed in exceptional light, offering a warm atmosphere and a glimpse of the sea. The sleeping quarters include a comfortable master suite with a private bathroom, ...

AGENCE DE LA POSTE

571, Avenue de Cannes - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

